

Le Progrès

Lyon 3e

Cil Villetta-Paul-Bert : Un nouveau bureau vient d'être élu

Par De notre correspondant, Christian SALISSON - Aujourd'hui à 18:21 - Temps de lecture : 2 min



Parmi les membres du bureau présents, de gauche à droite : Michel Catheland, secrétaire, Philippe Lewita, président et Josyane Locatelli, vice-présidente Photo Progrès /Christian SALISSON

Après 8 ans à la tête du Cil Villetta-Paul-Bert, Bernard Pichon, a décidé de ne pas se représenter à la présidence tout en restant membre de l'association. Au cours de son assemblée générale statutaire d'octobre, le Cil s'est doté d'un nouveau bureau et il s'en est suivi, en son sein, le 22 octobre, l'élection d'un nouveau président, Philippe Lewita, membre du Cil depuis de très nombreuses années.

Le bureau actuel se compose des personnes suivantes : Philippe Lewita, Président ; Josyane Locatelli, Vice-Présidente ; Bernard Conus, Trésorier ; Gilles Vitalis, Trésorier-Adjoint ; Michel Catheland, Secrétaire ; Sylvie Dubois, Secrétaire-Adjointe et webmaster.

La prochaine et première réunion plénière du nouveau bureau se tiendra à la maison de quartier, le 1er décembre 2021, à 19 heures 30. Son ordre du jour n'est pas encore élaboré et sera communiqué par la presse.

Les domaines d'action du Cil V-PB

Le Cil Villette-Paul-Bert rassemble, dans un esprit apolitique, les habitants du quartier désireux de construire un meilleur cadre de vie tout en conciliant les différents impératifs de la vie urbaine, l'intérêt général et les attentes légitimes de chacun. Son champ d'action, non exhaustif, s'étend essentiellement aux domaines suivants : urbanisme, circulation, voirie, sécurité, hygiène, espaces verts, valorisation du patrimoine, ainsi que la lutte contre les nuisances.

Ainsi il accueille et défend les doléances des habitants du quartier auprès des élus et des différents techniciens de la ville.

Site internet : cil-villettepaulbert.org E-mail : cil_villette_pb@yahoo.fr